

Grupo
Parlamentario
Socialista
de Cortes
Generales

Grupo Socialista

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. PABLO BELLIDO ACEVEDO, Diputado por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

La N-320 a su paso por la provincia de Guadalajara es la carretera que ostenta el triste honor de poseer uno de los tramos de concentración de accidentes de mayor riesgo de toda la red viaria española. El propio Ministerio de Fomento reconoce que "su siniestralidad es cuatro veces el índice medio del conjunto nacional".

Según el último informe europeo de evaluación de carreteras (EuroRAP), presentado en diciembre de 2015: "El primer tramo de riesgo de este año de la red viaria española, una vez más, es el ubicado en la N-320 entre los km 314.1 y 325.4, entre Casar de Talamanca (Guadalajara) y el cruce con la M-103 a Algete. En sus 11,3 kilómetros de longitud se han producido 10 accidentes graves en los 3 años objeto de estudio, con un resultado de 2 fallecidos y 12 heridos graves, siendo por tercer año consecutivo un tramo considerado como de "Riesgo Alto". De estos 10 accidentes mortales y graves, 6 corresponden a usuarios de ciclomotores y motocicletas, siendo por tanto uno de los tramos de mayor riesgo para este colectivo de las dos ruedas. La Intensidad Media Diaria de Vehículos es de 3.286 al día.

Por todo ello, se recaba la respuesta del Gobierno a la siguiente pregunta:

 ¿Qué medidas está llevando a cabo el Gobierno para reducir la siniestralidad vial en este tramo?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 21 de septiembre de 2016.

EL DIPUTADO

PABLO BELLIDO ACEVEDO

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

1-SV/I.t